

食物栄養学科  
News ☆ Letter

デコレーションケーキ大会報告

恒例の学科行事12月23日(日)祝日に神園キャンパス体育館にて学科学生のデコレーションケーキ作品展示会が開催され、審査後即売会が無事終了しました。地域住民のご協力があり、今年も販売開始と同時に完売する人気でした。当日は県内外12高校36人の高校生も参加し、ケーキ作り体験をしました。今年は、佐賀新聞社の新人女性記者さんも高校生に交じってケーキ作りを体験され、その体験記が平成25年1月16日(水)の佐賀新聞3面に大きく掲載されました。また収益金は例年寄付をし、感謝状を頂きました。短期大学部食物栄養学科は地域の皆さんに支えられ愛されて育っている学科であることを認識し、これからも邁進していきます。応援よろしくお祈りします！



卒業研究発表会並びに進路・学外実習報告会

3月卒業を目前にした2年生がグループに分かれ、各分野の先生方の指導のなか2年間の研究を平成25年2月2日(土)に発表会が実施されました。発表は12演題で、発表後の先生方からの質問が飛び交い回答する2年生の姿に1年生や入学前教育に参加した高校生は頼もしさを感じ、引き継がれていく研究に興味を示していました。同日、2年生から1年生へ就職に至った経緯や学外実習における体験談の発表がありました。



プログラム

- 1) 体全体を引きしめる！  
～運動による体脂肪を減らし、  
体が引き締まるか検証～
- 2) 運動による下半身の引き締め  
～基礎体系の見直し～
- 3) 減塩の工夫について
- 4) 梅の加工法
- 5) 食育指導～三色の食品について  
「トーマスを動かそう！」～
- 6) 現代若者の食生活意識と食実態調査  
～若者の食事を見直す～
- 7) セレウス菌の検出  
～菌の時間経過による増殖～
- 8) 肌の悩みに合わせたレシピ帳づくり  
～肌の仕組みと症状のしくみ～
- 9) お茶について
- 10) 塩麴について
- 11) 食育実践 親子クッキングの試み
- 12) 「佐賀の特産物で野菜スイーツを作ろう」  
～アスバラボーロの商品化に向けて～

